



Recursos

Libros

EL FINAL DEL CONTROL POLICIAL de
VITALE, ALEX S.

*El Color de la Justicia: La Nueva Segregación Racial
En Estados Unidos* por Michelle Alexander

Páginas

<https://crimethinc.com/tce/espanol>

<https://criticalresistance.org/resources-en-espanol-lxs-recursxs-en-espanol>

<https://www.laizquierdadiario.com/La-lucha-por-abolir-la-Policia-es-la-lucha-para-abolir-el-capitalismo>

Resistiendo el terror Policial en Paterson y reinventando la seguridad comunitaria



Zine Series
1ra edición



El 27 de marzo de 2023, la Oficina del Fiscal General Platkin de Nueva Jersey se hizo cargo del departamento de policía de Paterson. Un movimiento sin precedentes, este anuncio tomó por sorpresa al departamento de 400 miembros.

La adquisición se produce después de décadas de mala conducta policial y abuso en Paterson. Sin embargo, esta toma de posesión no fue el resultado de la buena voluntad de la Fiscalía, sino más bien de la incesante presión de los miembros de la comunidad, incluidos los activistas y las familias de las personas asesinadas por la policía a lo largo de los años.

Solo un par de semanas antes, Najee Seabrooks, miembro del programa de intervención no violenta de Paterson, Paterson Healing Collective, fue baleada por una unidad militarizada del departamento de policía de Paterson mientras tenía una crisis de salud mental. La toma de posesión puede leerse como una decisión estratégica del Estado para salvar las apariencias y reducir la tensa situación en Paterson a medida que se hacía más fuerte el llamado a desfinanciar el departamento.

Esta toma del Estado solo marca el comienzo de lo que podemos suponer será una larga lucha por la justicia en nuestra ciudad. A un lado está el estado, que, aunque diga que es para seguridad, sirve para reprimir nuestro hermanos y hermanas, como lo hacen en frontera, manteniendo un sistema racista y clasista. Estos modos se pueden encontrar en las formas en que la policía históricamente ha atacado a los residentes afroamericanos, latinos y pobres mientras despejaba el camino para los desarrolladores.

En el otro lado de esta lucha están los miembros de la comunidad que buscan reinventar la seguridad más allá de la vigilancia mientras se esfuerzan por asegurar una reinversión centrada y dirigida por la comunidad en nuestros vecindarios. En lugar de confiar en las "sesiones de escucha" establecidas en los términos de la policía, es hora de que nosotros, la gente de Paterson, definamos qué significa la seguridad de la comunidad.



Además de luchar y exigir inversiones controladas por la comunidad para programas sociales, **debemos asegurarnos de que la policía rinda cuentas ante la gente.** Numerosas comunidades en todo el país y en todo el mundo están luchando contra la militarización de la policía. Por ejemplo, en Denver existe una Oficina del Monitor Independiente (OIM) que supervisa las malas conductas y los abusos policiales, un organismo autónomo que se resiste al control policial.

¿Qué podemos hacer?

Oponerse a:

Más fondos para la policía; reclutamiento policial específico en comunidades empobrecidas; la implementación de tecnologías de vigilancia utilizadas para criminalizar a los jóvenes y despejar nuestros vecindarios para urbanizadores; inmunidad calificada que protege a los policías asesinos

Proponer/demandar:

Más fondos para equipos de recreación e intervención no violenta; Juntas de Revisión de Quejas Civiles con facultades disciplinarias y de citación; más fondos para nuestras escuelas y menos oficiales

Organizar:

una vigilancia policial con sus vecinos para protegerse contra el abuso; campañas de ayuda mutua para apoyar a vecinos y personas mayores en sus comunidades; redes de atención que podemos usar para protegernos unos a otros en lugar de depender de la policía.



Lo que realmente hace que las comunidades sean seguras

Es importante **separar la idea errónea común de que la legalidad equivale a la moralidad.** Las mayores atrocidades en la historia humana, incluida la esclavitud transatlántica y el holocausto, se llevaron a cabo de acuerdo con la ley, no en violación de ella. Hoy en los EE. UU., se establecen leyes para criminalizar a los pobres, canalizándolos hacia los sistemas de justicia penal. Los ciclos de deuda, libertad condicional y encarcelamiento han vinculado a generaciones de familias, en particular a las comunidades negras y latinas, al sistema de justicia penal.

Más vigilancia conduce a más criminalización. Las comunidades más seguras son aquellas con más recursos comunitarios. La ciudad de Paterson solo asigna entre el 1 y el 3 % para departamentos como recreación (a cargo de los parques) y bibliotecas, recursos críticos para el uso de niños y residentes desfavorecidos. Mientras tanto, el departamento de policía de Paterson cuenta con decenas de millones de dólares y sigue pidiendo a gritos más.

La dura realidad es esta: en el sistema con fines de lucro como el que tenemos, los políticos prefieren llenar los bolsillos de los sindicatos, las empresas de vigilancia y otros que financian sus campañas en lugar de la gente. Más aún, los departamentos están deliberadamente subfinanciados para justificar los presupuestos policiales borrados, que utilizan para pagarse horas extra al prolongar el papeleo, pagar equipos militares e instalar tecnología de vigilancia derrochadora en toda nuestra comunidad. Piénselo, solo teniendo una comunidad temerosa y sin fondos puede la policía justificar su existencia, solo perpetuando el mito de que la policía es necesaria puede continuar aterrorizando a nuestras comunidades con impunidad.



Terror policial en Paterson



Hay una crisis de vigilancia en Paterson. Ha habido no menos de nueve acusaciones y condenas federales de oficiales de Paterson, cinco de los cuales formaban parte del 'Robbery Squad', un grupo que agredía a los residentes y les robaba. Su sargento, Chegg, era el cabecilla y fue condenado a tres años de prisión.

Dos de los casos más alarmantes de los últimos años son los de Jameek Lowery y Felix DeJesus. En enero de 2019, Jameek Lowery buscó ayuda mientras atravesaba una crisis de salud mental. Si bien estaba a solo unos minutos del hospital, la policía tardó 2 horas en llevar a Lowery al hospital, momento en el cual ya había perdido el conocimiento. Ante la sospecha de abuso policial, su familia demandó al departamento en un caso similar al de Freddie Gray en Baltimore.

Felix DeJesus, es un residente de Paterson que desapareció sospechosamente después de una interacción con la policía en febrero de 2022. Aunque la policía grabó la interacción, se negaron a cooperar y responder las preguntas de su familia, incluido por qué lo dejaron solo en mal estado durante la congelación.

Paterson es el departamento de policía más mortífero del estado de Nueva Jersey, tanto por medidas absolutas como relativas. Más aún, según los arrestos, una persona latina en Paterson tiene un 240% más de probabilidades de que se use la fuerza contra ella que una persona blanca. Esto no refleja simplemente algunas manzanas podridas, sino un nivel endémico de corrupción. La policía opera con impunidad porque tiene a los fiscales de su lado y está protegida por una cultura del silencio.

Desmontando los mitos sobre la Policia

El desafío de ir más allá de la policia implica superar los mitos y la propaganda (o copaganda) perpetuados por la policia y los funcionarios de la ciudad. A menudo proclaman que la policia es "necesaria". Sin embargo, si lo piensa, ¿cuándo fue la última vez que recuerda haber necesitado un oficial de policia? La creencia fundamental de que el crimen es natural y por lo tanto nuestras comunidades requieren policia tiene orígenes racistas y coloniales.

Aqui desmantelamos mitos sobre la policia

1) "Aunque si pudier aver algunas manzanas podridas, la policia lo hace bien en general"

Existe un acuerdo tácito que define la institución policial, lo que se conoce como el código azul de conducta, defiende una cultura de violencia y agresión donde la policia protege a los suyos mientras cultiva una cultura tóxica de masculinidad, violencia e intimidación.

2) "Están aquí para protegernos"

La policia prioriza la protección de la propiedad privada, ofreciendo más citaciones que cualquier otra cosa. Un estudio del New York Times encontró que la policia solo dedica alrededor del 4 por ciento de su tiempo a abordar los delitos violentos. Los eufemismos suelen esconder las verdaderas intenciones de estos programas. La vigilancia de la "calidad de vida", por ejemplo, criminaliza a los jóvenes y a las personas de color de manera desproporcionada.

3) "Previenen delitos"

La policia solo aparece después de que se ha cometido un "delito". Nada en su juramento los obliga a intervenir cuando se está cometiendo una violación. Su presencia simplemente intimida en lugar de abordar las condiciones socioeconómicas que obligan a algunas personas a tomar un camino "criminal".

4) "Existen mecanismos para la rendición de cuentas policial"

Si los hay, muchos, si no todos, de estos mecanismos son puestos en marcha por simpatizantes de la policia. Ya sean fiscales especiales o juntas de control, muchas de ellas están formadas por ex oficiales. Más aún, los sindicatos policiales dominan lo que finalmente se aprueba. En Paterson, el último programa de policia comunitaria 'NextGen' se está utilizando para redirigir más dinero para tecnologías de vigilancia, mayor militarización y reclutamiento de agentes de policia.



La policia "nunca ha resuelto con éxito crímenes con cierta regularidad, ya que las tasas de arresto y esclarecimiento son constantemente bajas a lo largo de la historia", y la policia nunca ha resuelto ni siquiera la mayoría de los delitos graves. escribe professor de abogacia de la University of Utah Shima Baradaran Baughman en un articulo de 2021.